



# LA MAISON DE SANTÉ D'ASTAFFORT EST EN DANGER

## ENSEMBLE, SAUVONS-LA

Il ne reste plus que deux médecins sur Astaffort.

Il n'y a plus de médecin à Caudecoste et dans trois mois il n'y aura plus de médecin à Layrac.

Le risque à court terme est de ne plus avoir de médecin dans notre ville.

Dès lors, une situation d'errance médicale compliquée nous menace.

Nous avons donc décidé de faire appel à une plateforme spécialisée dans la recherche de médecins et de créer une vidéo pour promouvoir notre Maison de Santé.

## **PARTICIPEZ AVEC NOUS À UNE CAGNOTTE POUR TROUVER DEUX MÉDECINS GÉNÉRALISTES**

**POUR CELA DEUX MOYENS :**

**SUR INTERNET : HELLO ASSO MSP ASTAFFORT**

**OU DIRECTEMENT À LA MAISON DE SANTÉ DANS UNE URNE**

Cette campagne est réalisée à l'initiative des professionnels de santé de la Maison de Santé et des pharmaciens d'Astaffort, et avec le soutien des élus de la ville d'Astaffort.